

20.09.2017

KVD kümmert sich um psychisch Kranken

Der Kommunale Vollzugsdienst der Stadt Ludwigshafen (KVD) wurde am Montag, 18. September 2017, in das Polizeipräsidium bestellt, wo eine vermutlich psychisch kranke Person festgenommen wurde. Der 43-jährige Mann aus Speyer habe mehrere Delikte an diesem Tag begangen und sich mit einer Glasscherbe selbst verletzt. Weiterhin habe er vermehrt vom Teufel gesprochen und sei nur teilweise ansprechbar und zugänglich gewesen. Durch die Delikte und seine unruhige und aufbrausende Art war er mittels Hand- und Fußfesseln fixiert worden. Der KVD konnte mit ihm kein Gespräch aufnehmen, da der Speyrer immer wieder Gebete sprach. Der KVD veranlasste daraufhin, dass der Mann mit einem Rettungswagen in das Krankenhaus Zum Guten Hirten gefahren wurde. Von dort wurde er nach einer Erstbegutachtung in die Pfalzlinik nach Landeck gebracht.